



Paris, le 14 janvier 2011

Argentine : Total acquiert des participations dans plusieurs permis afin d'évaluer leur potentiel en « shale gas »

2, place Jean Millier
La Défense 6
92 400 Courbevoie France
Tel. : 33 (1) 47 44 58 53
Fax : 33 (1) 47 44 58 24

Bertrand DE LA NOUE
Sandrine SABOUREAU
Laurent KETTENMEYER
Matthieu GOT

Robert HAMMOND (U.S.)
Tel. : (1) 713-483-5070
Fax : (1) 713-483-5629

TOTAL S.A.
Capital 5.871.057.210 euros
542 051 180 R.C.S. Nanterre

www.total.com

Total annonce sa prise de participation dans quatre permis d'exploration en Argentine en partenariat avec YPF, en vue d'évaluer leur potentiel en « shale gas ». Ces permis, situés dans le bassin du Neuquén ont été attribués par les autorités de la province pour une durée de 6 années. Les quatre blocs concernés viennent compléter le portefeuille d'actifs du Groupe en Argentine, déjà riche sur la thématique géologique des « shale gas ».

Total acquiert ainsi :

- des participations de 42,5% dans les permis d'Aguada de Castro et Pampa las Yeguas II, deux permis dont il sera l'opérateur.
- des participations dans les permis de Cerro Las Minas (40%) et Cerro Partido (45%) qui seront opérés par YPF.

A cette occasion, Yves-Louis Darricarrère, directeur général Exploration & Production, a déclaré : « Avec ces nouvelles prises de participation dans des bassins miniers potentiellement riches en « shale gas », Total renforce sa position dans le domaine des gaz non conventionnels dans lequel le Groupe compte se développer. »

Ces quatre prises de participations viennent s'ajouter à celles déjà prises, début 2010, sur cette même thématique des « shale gas » dans les blocs de La Escalonada et Rincon La Ceniza (85% pour chaque bloc). Total, opérateur, y mène actuellement des études géologiques, sismiques et pétrophysiques.

En 2010, le Groupe a mené de telles études sur deux des blocs dans lesquels il détient des intérêts de longue date : Aguada Pichana (27,3%, Total opérateur) et San Roque (24,7%, Total opérateur).

Total envisage de forer en 2011 les premiers puits pour explorer cette thématique.

L'ensemble de la zone d'intérêt en « shale gas » détenue par Total représente une superficie globale de 1 548 kilomètres carrés (en quote-part Total).

Total Exploration et Production en Argentine

Présent en Argentine depuis 1978, Total, au travers de sa filiale Total Austral, opère 28% de la production gazière du pays. La quote-part de production du Groupe s'établissait à 82 700 barils équivalent par jour en 2010.

Les champs d'Aguada Pichana et de San Roque sont les principaux actifs de Total dans le bassin du Neuquén : ils représentent environ 56% de la production opérée par Total en Argentine. Le second pôle de production est situé en Terre de Feu, où le Groupe opère les champs onshore de Ara, Cañadon Alfa et les champs offshore de Hidra, Kaus, Argo, Carina et Aries, soit 44% de la production opérée par Total.

* * * * *

Total est l'un des tout premiers groupes pétroliers et gaziers internationaux, exerçant ses activités dans plus de 130 pays. Ses 96 000 collaborateurs développent leur savoir-faire à tous les niveaux de cette industrie : exploration et production de pétrole et de gaz naturel, raffinage et distribution, gaz et énergies nouvelles et trading. Ils contribuent ainsi à satisfaire la demande énergétique mondiale, présente et future. Le Groupe est également un acteur de premier plan de la chimie. www.total.com